

LC Furttal startet gut in die Wettkampfsaison

Das Outdoor-Leichtathletik-Training begann in diesem Jahr harzig. Regenwetter, Kälte und Feiertage sorgten für zahlreiche Ausfälle im Trainings-Betrieb. Trotzdem erreichten die Athletinnen vom LC Furttal bei ihren ersten Wettkämpfen gute Leistungen.

REGENSDORF. Kids-Cup-Events: Für die Gruppe der U14-Athletinnen gab es schon mehrere Wettkämpfe. Beim ersten Kids-Cup-Event in Schöfflisdorf zeigten die Athletinnen vom LC Furttal ZH-Nord weite Ballwürfe (Malin Müller mit einem Wurf auf 40,70m) und erreichten im Weitsprung gute Resultate. Beim Kids-Cup-Event in Höri belegten sie wieder Spitzenränge.

Q-Wettkämpfe für die U14-Athletinnen: Für den Kantonal-Final Ende Juni müssen die U14-Athletinnen in vier Qualifikations-Wettkämpfen möglichst gute Resultate erreichen, damit sie teilnehmen können. Nach dem Wettkampf in Thalwil ist Irina Bader im Kugelstossen (7,34m) und im Hochsprung (1,30m) in der Qualifikations-Rangliste schon unter den zwölf besten Athletinnen. Beim Q-Wettkampf in Regensdorf sprang sie im Weitsprung fast vier Meter weit (3,93m). Ein sehr gutes Resultat erreichte sie im Drehwurf. Sie schleuderte den Velopneu 25,71m weit. Damit belegt sie wieder einen Spitzenplatz in der Qualifikations-Rangliste.

Frauen-Meeting in Basel für Chiara Bader: Die U20-Athletin Chiara Bader absolvierte ihren ersten Wettkampf beim Susanne-Meier-Memorial in Basel. Das Susanne-Meier-Memorial ist ein Meeting für Männer und Frauen. Chiara Bader ging beim 100m-Sprint und beim Dreisprung an den Start. Im Sprint-Lauf gelang ihr ein schneller Start, als Dritte ihrer Serie lief sie durchs Ziel.

Während die Sprinter und Hürdenläufer bei ihren Läufen vom Rückenwind profitierten, mussten die Dreispringer ihre Sprünge mit Gegenwind absolvieren. Chiara Bader erreichte im besten Sprung 10,46m und belegte den 10. Platz in der Dreisprung-Rangliste. Sie war beste U20-Athletin. (e)

www.lcfurttal.ch



Irina Bader (U14W) bei ihrem 7,34m-Kugelstoss. Bild: zvg